

行きたくなる学校、帰りたくなる家庭、住みたくなる地域

授業が始まりました。

保護者のみなさん、こんにちは。昨年度から大浜中学校の研究主任、学力向上推進担当の岸本恵一と申します。学校での取り組み、本県、国が目指している生徒像等「学び」についていろいろな情報を発信していきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願ひします。また、質問、ご意見等ありましたらどうぞご連絡ください。コロナウィルスの影響で長い間休校が続いていましたがいよいよ授業は始まりました。長い休校に伴い、学習に不安を感じている生徒、保護者の皆様も多いのではないのでしょうか。本校では、**来週より、放課後の補習を行います**。詳しい内容については、お便り配布していますのでご確認ください。また、昨年度ご意見をいただいた評価や、単元テストの日程については、**教科ガイダンス**を授業開きで配布していますのでこちらの方もご確認ください。1年間、たくさんの情報を発信できるよう努めますのでどうぞよろしくお願ひします。

道徳性を育む道徳教育の推進 ～授業、学校生活をつなぐ活動を通して～

本校は、昨年度より、文部科学省指定の研究校になっています。教科は道徳で、上記の研究主題を掲げて、日々子ども達の道徳性を育むために道徳科の授業改善や様々な取り組みを行っています。今年度は、道徳の授業を地域に公開し、保護者や地域の方々に授業を見ていただき、一緒に授業や生き方についていろいろ情報交換を計画していました。しかし、コロナウィルスの影響もあり、現在は校内のみで授業を公開し、授業改善に励んでいます。今後の社会情勢を見て2学期以降、地域の方々にも公開できるようにしたいです。職員、生徒、保護者、地域のみならずよりよい生き方について考えていけたらいいですね。どうぞよろしくお願ひします。

自主学習始めます。

今年度は、「家庭学習」の名称を「自主学習」に変更します。学んだこと、勉強したことがテストや日々の生活に反映できる学びになるよう大中ノートだけでなく各教科のワーク(問題集)まで内容を広げました。自主学習の手引きを配布していますので詳細は手引きをご覧ください。

本の紹介

思春期の子ども達にどのように声をかけたらいいかわからないときはありませんか？「勉強しなさい！」と言いたいけど毎日言った方がいいのか言わないで気づかせた方がいいのか迷う事はありませんか？保護者の皆様の悩みを少しでも解消できたら幸いです。



学びのススメ

2020.5.18

1 ススメ

発行者

岸本 恵一